

峰の原自然体験学習に行ってきました（5年生）

6月22日（木）・23日（金）に、5年生が一泊二日で峰の原自然体験学習を行いました。初日は雨のため、根子岳の登山はできませんでしたが、菅平高原自然館を見学し、午後はクラフトワーク体験を行いました。夕方からは旭ヶ丘小との合同キャンプファイヤーを行い、ダンスや歌で交流して親睦を深めました。二日目は、飯ごう炊さんを行いました。各班協力して進め、美味しいカレーライスを作ることができました。そして宇原川の災害復旧記念碑を見学し帰校しました。



学校を離れ、自然豊かな峰の原高原で友だちと過ごした時間は、大切な思い出となって子ども達の記憶に残ることと思います。保護者の皆様には、登山や宿泊に向けた準備、早朝からのお弁当作り、帰宅後の片付け等、ご協力ありがとうございました。

授業参観・学級懇談会、ご来校ありがとうございました



7月7日（金）は、お忙しい中、授業参観・学級懇談会にご来校いただき、誠にありがとうございました。1学期末のお子さんの学習の様子をご覧いただけたこと、本当によかったと思います。学級懇談会にも大勢ご参加いただきました。子どもたちの学校生活の様子や夏休みの宿題、夏休みに持ち帰るタブレット使用のきまりについて改めて確認をさせていただきました。次回の授業参観は、9月5日（火）となります。本日、通知を配布しましたので、ご確認ください。

学校の様子から

《理科大好キッズ》



6年生が理科大好キッズを体験しました。信州大学の神原先生にお越しいただき、液体窒素を使った超低温の世界について様々な実験を通して学びました。

《歯の健康教室》



歯みがきががんばり週間に「歯の健康教室」を行いました。歯科衛生士の方から学年に応じたお話をいただき、実際に磨き方等も教わりました。

《またげるりんごの袋かけ》



3年生が「またげるりんご」の袋かけ体験を行いました。市村さんに教わりながら、丁寧にりんごに袋をかけていました。

お知らせ

本日で1学期が終了しました。明日7月22日（土）～8月21日（月）まで夏休みとなります。保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましたこと、心より御礼申し上げます。夏休み中に何かありましたら、豊洲小学校（245-0459）へご連絡ください。また、以下の日は留守番電話対応となっております。ご承知おきください。

【留守番電話対応】

○休業日（土・日・祝日等）及び閉庁日（8/10～8/16）の終日

○平日の勤務時間以外（豊洲小学校の勤務時間は8:15～16:45）

※留守番電話対応時間の緊急連絡（ケガ・事故・入院等）は、市役所代表（245-1400）へ連絡をお願いします。その後、市役所より学校へ連絡が入ることになっています。